

Sigue negociación: Anglo rechaza tercera oferta de BHP, pero da prórroga

●
La minera propuso
US\$ 49 mil mills.

T. V.

El lunes, la australiana BHP volvió a la carga para quedarse con los activos de Anglo American, con una propuesta de US\$ 49 mil millones, oferta que hoy fue rechazada por parte del directorio de la dueña de Los Bronces.

Según informaron al mercado, la última proposición incluye "la misma estructura altamente compleja que las propuestas rechazadas anteriormente", es decir, una oferta total de acciones para Anglo American por parte de BHP, con el requisito de que Anglo American complete dos escisiones de todas sus participaciones en Anglo American Platinum y Kumba Iron Ore.

"La Junta y sus asesores se han comprometido con BHP y sus asesores en múltiples ocasiones con un enfoque particular en la estructura propuesta y los riesgos asociados. La Junta continúa creyendo que existen serias preocupaciones con la estructura dado que es probable que resulte en un riesgo material de finalización y un impacto en el valor que recaiga desproporcionadamente sobre los accionistas de Anglo American", señaló la empresa.

No obstante, se abrieron a seguir negociando y a recibir una nueva oferta en los próximos siete días. Desde BHP sostuvieron que, "desde la presentación de la propuesta revisada, hemos estado colaborando con Anglo American y sus asesores para ayudar a mitigar las preocupaciones asociadas con la implementación de esta estructura que llevó al rechazo de la propuesta revisada".